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N —— 1 APPARTEMENTS

Pieces 6 Piéces
Superficie 85 m2
Réference V2047ST
Prix 1030 000 €

Rayol-Canadel-sur-Mer
Maison a vendre (83820)
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Au Rayol-Canadel-sur-Mer, magnifigue mas de 4 chambres offrant une vue
dégageée sur les collines et la mer. Emplacement privilégié et calme, a proximité de
la plage du Canadel.La propriété, d'une superficie d'environ 85 m2, bénéficie d'une
orientation sud-est et s'étend sur un terrain d'environ 650 m2.Le mas, réparti sur
deux niveaux, dispose de vastes espaces extérieurs, d'une piscine et d'un
parking.Le niveau principal comprend une entrée, une cuisine, une salle a
manger/séjour, ainsi qu'une grande terrasse ensoleillée de 35 m2.Le niveau inférieur

abrite quatre chambres et deux salles de ...

Rayol-Canadel-sur-Mer, a beautiful 4-bedroom mas offering unobstructed views of
the hills and the sea. Prime and quiet location, close to Canadel beach.The
property, with a surface area of approximately 85 mZ2 benefits from a southeast
orientation and extends over a plot of about 650 m2The mas, spread over two
levels, features vast outdoor spaces, a pool, and parking. The main level includes an
entrance, a kitchen, a dining/living room, and a large sunny terrace of 35 m2.The
lower level houses four bedrooms and two bathrooms. This level also offers a

covered terrace area and a second terrace ...

JOHN TAYLOR SAINT TROPEZ
6 PLACE DE LA MAIRIE - 83990 ST-TROPEZ
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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